

Denuncian el cierre de perfiles en varias redes sociales por apoyar que San Pedro Alcántara sea municipio

Los usuarios solicitan la inclusión de la pedanía malagueña en el listado de lugares de residencia

M. Fortes /
diarioDirecto
02/02/10

Numerosos vecinos de **San Pedro Alcántara**, pedanía dependiente del municipio malagueño de **Marbella**, y usuarios de redes sociales han denunciado



que **Tuenti** y **Facebook** están cerrando perfiles en los que se aboga por la independendencia de San Pedro. Así, el colectivo ha mostrado su disconformidad con la medida y solicitan la inclusión

de la pedanía en el listado de lugares de residencia de ambos perfiles.

Así, según explican desde la **Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara**, el hecho de impedir a los usuarios de Tuenti situar su población de residencia en San Pedro Alcántara comenzó *“casualmente con posterioridad a una ponencia del marbellero, Félix Ruiz Hernández, uno de los fundadores de la mencionada red social, invitado -curiosamente- por el Centro de Iniciativas Turísticas de Marbella”*. Según, la Asociación Pro Independentista de San Pedro, *“la osadía de Tuenti llegó más lejos borrando hace unos meses por completo el perfil creado por nuestra entidad. Así que la supuesta libertad de expresión existente en Internet, parece cerrarse a los independentistas sampedreños”*, afirman.

Para aquellos usuarios de estas redes sociales que lo deseen movilizarse con la causa desde la Asociación Pro Independencia de San Pedro afirman que hay páginas abiertas a nombre de Independentistas de San Pedro en Facebook y de **Manuel Fernández Valdivia** en Tuenti.

[Imprimir](#) [Cerrar](#)